

Coronavirus en Mendoza: No se registran nuevos casos positivos y se han recuperado 7 pacientes de COVID-19

La Dirección de Epidemiología de la Provincia informa que en el día de la fecha se registraron **7 pacientes recuperados de COVID-19**:

- Un hombre de 68 años que fue internado en el Hospital Central el 31/03/2020.
- Una mujer de 50 años que fue internada en el Hospital Italiano el 01/04/2020.
- Un hombre de 61 años que fue internado en el Hospital Santa Isabel de Hungría el 05/04/2020.
- Un hombre de 32 años que fue internado en el Hospital Paroissien el 06/04/2020.
- Una mujer de 66 años que fue internada en el Hospital Italiano el 07/04/2020.
- Una mujer de 31 años que fue internada en el Hospital El Carmen el 08/04/2020.
- Una mujer de 34 años que fue internada en el Hospital Español el 09/08/2020.

Asimismo, el Laboratorio de Salud Pública de la Provincia, junto a su red de laboratorios, informó que hoy se han procesado 71 determinaciones, de las cuales **71 fueron negativas. No se registran nuevos casos positivos.**

Mendoza cuenta con **70 casos confirmados**. Son 38 casos importados -gente que ha llegado de otros países-, 32 de ellos por contacto estrecho con alguien que vino de otro país o dio positivo de COVID-19.

Es importante recordar que el Ministerio de Salud de Mendoza informa todos los pacientes que ingresan al sistema sanitario público y privado de la Provincia. En los casos en que un mendocino da positivo en otras jurisdicciones nacionales – por estar estudiando en otra provincia, por vivir en otro lugar sin registrar el cambio de domicilio, o por estar realizando un trabajo temporario- no será registrado como caso confirmado en Mendoza.

De esta manera, la provincia tiene **17 personas recuperadas y 8 fallecimientos por COVID-19.**

Fuente: Prensa Mendoza